

adrénaline

CHARTRE PRODUCTION RESPONSABLE

Adrénaline est une agence conseil en communication globale membre de l'AACC. Consciente de ses responsabilités au-delà de celles dues à ses clients, l'agence a engagé un processus destiné à intégrer les préoccupations en matière sociétale, environnementale et éthique dans la conception et la mise en œuvre des campagnes et dispositifs de communication sur lesquels elle travaille.

Dans ce cadre, elle a souhaité affirmer à destination de ses différentes parties-prenantes dans cette Charte Production Responsable ses principes et engagements quant à la production des visuels (photo, vidéo, 3D) et des sons qu'elle intègre dans ses projets.

Nos engagements en ce sens reposent sur 5 points :

1. Échanger en amont des projets avec nos clients, pour leur proposer à chaque fois que c'est possible des alternatives qui répondent à leurs objectifs sans nécessiter de shooting / tournage / enregistrement spécifique : notamment en privilégiant le recours à des sources déjà existantes chez le client ou en achat d'arts (photo / vidéo / musique / scène 3D libres de droit) combinés à un travail de montage, d'animation et/ou de design 3D.
2. Privilégier l'utilisation de studios locaux, afin de limiter les déplacements des équipes et de réduire l'impact des livraisons produits.
3. Limiter l'achat de nouveaux matériaux pour le stylisme ou les décors, en privilégiant la ré-utilisation et/ou l'upcycling de matériels existants..
4. Privilégier les structures légères (studio mobile, équipe réduite) pour les reportages photos / tournages vidéo, qui permettent de limiter l'impact lors des déplacements en priorisant l'usage du train et des transports en communs
5. Privilégier l'enregistrement des sons en home studio à chaque fois que c'est possible, notamment pour l'enregistrement de voix off.

Cette charte nous engage et son respect fera l'objet d'un suivi chiffré pour l'ensemble des projets de production confiés à l'agence.

Cette charte a aussi pour vocation d'être un support de sensibilisation, dans le but d'encourager nos partenaires (clients, prestataires) à adhérer à ces objectifs et à y apporter leur contribution. A ce titre, elle sera portée à la connaissance de chaque

salarié et mise à disposition des parties-prenantes d'Adrénaline sur notre site
www.adrenaline.fr.

Fait à Lille,
le 12/09/2022

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Vicard', enclosed within a blue ink scribble that forms a large, irregular shape.

Pour l'agence ADRÉNALINE
Mathieu VICARD, Gérant